

INFORME DE ACTIVIDADES

13 de junio del 2023

DE: ING. EMANUEL DE JESÚS PÉREZ SÁNCHEZ
AUDITOR

PARA: LIC. CINAR RODRIGO ÁLVAREZ SANTOS
DIRECTOR

MOTIVO: En relación al memorándum No. SHyFP/S´SAPAC/DAPF/ 032 /2023, de fecha 31 de mayo del 2023, en donde se me comisiona el día 05 al 08 de junio del 2023, para realizar notificación de documentación correspondiente al Informe Final de Resultados de la orden de verificación No. 016/2023; correspondiente al Cumplimiento de las Disposiciones Normativas aplicables al Ejercicio de los Recursos del Ramo 33, ejercicio 2022, en el municipio de Tonalá, Chiapas; le informo lo siguiente:

FECHA	ACTIVIDAD
05 de junio de 2023	<p>Siendo las 06:00 horas, me trasladé al municipio de Tonalá, Chiapas, en un vehículo oficial con número de placas DA-6811-A, en compañía del LA. Ricardo Alejandro Chavarría López, llegando al municipio a las 09:00 horas, y trasladándonos a la Presidencia Municipal, donde nos reunimos con el C. Ing. Abel Rodríguez Magariño, Subsecretario de Obras Públicas de la administración 2021-2024 y los supervisores de obra; para comentarles el motivo de la visita de la verificación y planificar el recorrido de las obras y acciones con recursos del Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social Municipal, Fondo III-FISM, ejercicio 2022.</p> <p>Siendo las 10:00 horas, nos trasladamos al lugar que ocupan las obras: Construcción de pavimento con concreto hidráulico en la c. Huizache entre avenida Benjamina y Los Lirios Col. Hermanos Serdán 2da. Sección; Rehabilitación de red de atarjea y descargas domiciliarias en la Colonia Hermanos Serdán Segunda Sección; Ampliación de energía eléctrica en poblado Paredón en el Barrio Los Humildes; Construcción de pavimentación con concreto hidráulico en avenida 16 de septiembre entre la calle Vasconcelos y av. 5 de mayo. Barrio Juan Sabines II en el poblado Paredón; en compañía del C. Ing. Abel Rodríguez Magariño, Subsecretario de Obras Públicas, y los supervisores de obra los C. Ing. Iram Zavala Gómez e Ing. Osvaldo Antonio Cabrera Aguilar, donde me indicaron cada uno de los trabajos ejecutados y posteriormente realizamos la medición de los mismos y recabando los datos de la obra. Cabe hacer mención que, por las inclemencias del tiempo, se suspendió el recorrido de la última obra en mención, por lo que se optó continuar al día siguiente.</p> <p>Posteriormente, y siendo las 17:30 horas, nos trasladamos a la Presidencia Municipal de Tonalá, Chiapas, para plasmar los resultados obtenidos en las cédulas de trabajo. Siendo las 18:30 horas me traslade al hotel para pernoctar en Tonalá, Chiapas.</p>
06 de junio de 2023	<p>Siendo las 8:00 horas, me trasladé al H. Ayuntamiento de Tonalá, Chiapas; para continuar con la verificación física de las obras, siendo las 8:30 horas, nos trasladamos al lugar que ocupan las obras: Construcción de pavimentación con concreto hidráulico en avenida 16 de septiembre entre la calle Vasconcelos y av. 5 de mayo. Barrio Juan Sabines II en el poblado Paredón; Ampliación de energía eléctrica en Ranchería Valle del Sol; Construcción de dos aulas y servicio sanitario en Telebachillerato comunitario. en Ejido Piedritas; Construcción de pavimentación con concreto hidráulico en la calle principal en Ejido Nuevo Benito Juárez; Construcción de pavimentación con concreto hidráulico en la calle Prolongación Belisario Domínguez en la Col. Popular San Sebastián; en compañía del C. Ing. Abel Rodríguez Magariño, Subsecretario de Obras Públicas, y los supervisores de obra los C. Ing. Luis Osvaldo Zavala Vázquez e Ing. Carlos Alberto Vázquez de Lucio, donde me indicaron cada uno de los trabajos ejecutados y posteriormente realizamos la medición de los mismos y recabando los datos de la obra.</p>



	Posteriormente, y siendo las 16:30 horas, nos trasladamos a la Presidencia Municipal de Tonalá, Chiapas, para plasmar los resultados obtenidos en las cédulas de trabajo. Siendo las 18:00 horas me traslade al hotel para pernoctar en Tonalá, Chiapas.
07 de junio de 2023	<p>Siendo las 8:00 horas, me trasladé al H. Ayuntamiento de Tonalá, Chiapas; para continuar con la verificación física, siendo las 8:30 horas, nos trasladamos al lugar que ocupan las obras: Construcción de pavimentación con concreto hidráulico en la calle Las Arenas, callejón Almendros y calle El Roble, Col. Las Arenas; Rehabilitación de revestimiento de camino rural La Providencia II; Construcción de puente de 8.00 m de claro sobre arroyo seco de la av. Los Tanques y c. Nicolás Bravo Col. San Sebastián Rio Grande; Pavimentación con concreto hidráulico en la av. Matamoros entre las calles Francisco Javier Mina y Nicolás Bravo, Barrio Nicatán; en compañía del C. Ing. Abel Rodríguez Magariño, Subsecretario de Obras Públicas, y los supervisores de obra los C. Ing. Luis Osvaldo Zavala Vázquez e Ing. Osvaldo Antonio Cabrera Aguilar, donde me indicaron cada uno de los trabajos ejecutados y posteriormente realizamos la medición de los mismos y recabando los datos de la obra.</p> <p>Posteriormente, y siendo las 18:00 horas, nos trasladamos a la Presidencia Municipal de Tonalá, Chiapas, para plasmar los resultados obtenidos en las cédulas de trabajo y para la firma de los papeles de trabajo; siendo las 19:30 horas me traslade al hotel para pernoctar en Tonalá, Chiapas.</p>
08 de junio de 2023	Siendo las 14:00 horas me traslade a la ciudad de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas; llegando a las 15:30 horas, a la ciudad de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, dando así por terminada mi comisión.

Elaboró

ING. EMANUEL DE JESÚS PÉREZ SÁNCHEZ
AUDITOR

Vo. Bo.

LIC. CINAR RODRIGO ÁLVAREZ SANTOS
DIRECTOR